

*Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt,  
lässt viele Bilder vorüberziehen,  
und dankbar zurückschauen auf die gemeinsame Zeit!*

Jona, im Januar 2016

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschiednehmen von unserem lieben

# Jakob Fuchs

erfahren durften.

Danken möchten wir auch für die vielen persönlichen Beileidskarten, die zahlreichen Spenden für die Stiftung Balm, andere Institutionen und die Lesung von hl. Messen.

Ein besonderer Dank geht an das Pflegeheim Meienberg für die liebevolle Umsorgung, an Herrn Dr. Lendi für die langjährige ärztliche Betreuung und an Herrn Pfarrer Büchi für die feierliche und einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier.

Abschied nehmen von einem geliebten Menschen bedeutet Trauer und Schmerz, aber auch Dankbarkeit und liebevolle Erinnerung.

Die Trauerfamilie